
Il giorno 21 Settembre 2023 alle ore 17.30 – a seguito di convocazione prot. n. 656 del 11.09.2023 

si è riunito il Consiglio Direttivo dell’Automobile Club di Perugia per discutere e deliberare sul 

seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale riunione del 20.07.2023; 

2. Comunicazioni; 

3. Delegazioni; 

4. Locazione locali Agenzia Sara Spoleto; 

5. Andamento produzione associativa ed iniziative di promozione; 

6. Programma Attività anno 2023 Automobile Club Perugia; 

7. Gestione patrimonio immobiliare: lavori di adeguamento alla normativa antincendio 

rampe dei garages condominio V. Mario Angeloni; 

8. Soc. partecipante: andamento primo semestre 2023 – audizione Presidenti; 

9. GalAci; 

10. 100 anni dell’Ente. 

Sono presenti il Presidente dr. Ruggero Campi, il Vice Presidente dr.ssa Maria Antonietta Vinti il 

Consigliere dr. Luigi Gargiulo e il Revisore dei Conti dr. Massimo Pannacci. 

E’presente il Consigliere Sig. Giovanni Rosi il quale, per la prima parte della riunione si collega da 

remoto e raggiunge la sede dell’Ente alle ore 19. 

Risultano assenti giustificati il Presidente del Collegio Revisori dei Conti dr. Franco Petrini e il 

Revisore dei Conti dr. Roberto Esposito. 

Svolge le funzioni di Segretario la dr.ssa Maria Elena Milletti, Direttore dell’Ente. 

Il Presidente, constata la presenza del numero legale e dichiara aperta la seduta. 

1. APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL 20.07.2023 

Si condivide il Verbale della seduta del 20.07.2023, già trasmesso ai Consiglieri e ai componenti del 

Collegio dei Revisori dei Conti tramite mail. 

Il Consiglio, all’unanimità, delibera di approvarlo.  

2. COMUNICAZIONI 

_omissis_ 

3. DELEGAZIONI 

_omissis_ 

 

4. LOCALI AGENZIA SARA SPOLETO 

_omissis_ 

 

5. ANDAMENTO PRODUZIONE ASSOCIATIVA E INIZIATIVE DI PROMOZIONE  

_omissis_ 

 

6. PROGRAMMA ATTIVITA’ ANNO 2023 AUTOMOBILE CLUB PERUGIA 

Come previsto dall’art. 4 del Regolamento di Organizzazione di Automobile Club Perugia e 

richiamato dall’articolo 12 del Regolamento di Amministrazione e Contabilità, si predispone il 

Piano delle Attività, documento volto ad illustrare le aree di intervento e le attività il cui 

svolgimento è previsto per la prossima annualità e a fornire i conseguenti elementi di orientamento 

per la redazione del budget. 



In effetti alla luce delle priorità individuate e delle attività programmate si definiscono le esigenze 

di spesa dell’amministrazione e si determinano le risorse economiche da destinare ai singoli piani di 

intervento. 

Il presente Piano delle Attività è redatto tenendo conto della mission istituzionale dell’Ente e delle 

priorità individuate da Aci Italia nella pianificazione delle attività degli Automobile Club Federati. 

IL CONSIGLIO DIRETTIVO 

- Visto l’art. 4 del Regolamento di organizzazione di Automobile Club Perugia; 

- Richiamato dall’articolo 12 del Regolamento di Amministrazione e Contabilità di 

Automobile Club Perugia; 

- Udita la relazione che precede; 

- Dopo ampio ed esauriente dibattito volto ad individuare le priorità dell’Ente per l’annualità  

 2024 e a valutare le risorse necessarie al perseguimento delle stesse; 

- All’Unanimità 

DELIBERA 

Di valutare il Piano delle Attività, così come proposto e di rinviarne la adozione alla prossima 

riunione. 

7. GESTIONE PATRIMONIO IMMOBILIARE: LAVORI DI ADEGUAMENTO ALLA 

NORMATIVA ANTINCENDIO RAMPE DEI GARAGES CONDOMINIO V. MARIO 

ANGELONI n. 1 

Nell’ambito del Condominio di Via Mario Angeloni n. 1 è necessario attuare delle manutenzioni 

straordinarie: l’intervento è indispensabile al fine di adeguare le corsie dei garage alle normative di 

prevenzione antincendio e al fine di ottenere il Certificato di Prevenzione Incendi. 

L’importo di tali lavori è pari ad un totale di € 198.048,00 Iva e spese tecniche incluse. 

La parte che, pro quota, in base ai millesimi, graverà su Automobile Club di Perugia è pari a € 

7.800.  

L’importo sopraindicato trova copertura nel budget degli investimenti: in effetti i lavori di 

sostituzione della centrale termica programmati nell’anno 2022 e per cui è stato prevista una 

adeguata copertura nel budget degli investimenti dell’anno 2023 si sono rivelati (a seguito di 

specifico progetto tecnico e di affidamento dei lavori completato nel marzo 2023) meno onerosi di 

quanto inizialmente previsto. 

Conseguentemente gli interventi per l’adeguamento alla normativa anti-incendio nelle corsie dei 

garages dell’immobile di Via Mario Angeloni – qualora i lavori di sostituzione della centrale 

termica rispettino i costi previsti nel preventivo - trovano piena e integrale copertura nelle cifre 

previste nell’attuale budget. 

IL CONSIGLIO DIRETTIVO 

- Udita la relazione che precede; 

- Dopo ampio ed esauriente dibattito; 

- All’Unanimità 

DELIBERA 

Di sostenere le spese necessarie all’adeguamento delle rampe dei garages del Condominio di Via 

Mario Angeloni n. 1 alla normativa di prevenzione incendi quantificate, per quanto di spettanza di 

codesto Ente e sulla base dei millesimi, in € 7.800.   

 

8. SOC. PARTECIPATE – ANDAMENTO PRIMO SEMESTRE 2023  

 

_omissis_ 



9. GALACI 

Con l’obiettivo di rafforzare l’immagine istituzionale dell’Ente, di presentare il Calendario 2024 e 

di sostenere il motorismo in tutte le sue manifestazioni si ritiene di dover procedere, anche per 

l’anno 2023, all’organizzazione del GALACI, tradizionale appuntamento che vede coinvolte le 

delegazioni, le Autorità e i soci ACI. 

Dopo un breve dibattito si individua la data del 2 Dicembre quale giorno di svolgimento della 

manifestazione: in considerazione del particolare pregio dei locali si conferma, anche per l’anno 

2023 la scelta dell’Hotel Brufani quale location della serata e si conferisce incarico al direttore 

dell’Ente di provvedere al noleggio della sala ed all’organizzazione di un aperitivo per gli ospiti. 

Si conferma la volontà di omaggiare – come tutti gli anni - una importante personalità del mondo 

motoristico del premio “GLI AUTOMOBILI”.  

Si ipotizza di organizzare nello spazio antistante l’Hotel, una esposizione di auto storiche e si 

incarica il direttore di verificare la fattibilità del progetto. 

Prende la parola il dr. Gargiulo e propone di realizzare alcune delle foto del calendario nella 

splendida cornice di Villa Fidelia: in particolare propone di fare degli scatti ad auto storiche nei 

giardini. Il Consiglio Direttivo accoglie la proposta e dispone di incaricare il direttore di prendere 

contatti con la Provincia di Perugia per organizzare l’accesso ai giardini di Villa Fidelia. 

10. 100 ANNI DEL’ENTE 

 

L’anniversario per i 100 anni dalla fondazione dell’Ente cade nel 2025. Si ritiene opportuno iniziare 

già a decorrere dal 2024 – a conclusione dei festeggiamenti per i 50 anni della fondazione 

dell’Autodromo dell’Umbria – a dare l’avvio alle manifestazioni per i festeggiamenti per far sì che 

gli stessi possano protrarsi per un anno intero e per dividere i relativi costi in due diversi esercizi. 

Il Presidente Campi propone di organizzare, per celebrare i 100 anni, una raccolta di materiale a 

testimonianza dell’attività dell’Ente nel periodo indicato.  

Propone di organizzare interviste ai personaggi che hanno caratterizzato l’attività dell’Ente e di 

esporre il materiale raccolto sia in una specifica mostra fotografica, sia in un volume monografico. 

Propone anche di organizzare delle mostre di auto storiche itineranti che potrebbero coinvolgere gli 

scorci più suggestivi dell’acropoli perugina (Piazza Italia – Piazza della Repubblica) e toccare i 

borghi più belli della Provincia, quali ad esempio Spoleto, in occasione del Festival dei Due Mondi.  

Si sviluppa un breve dibattito nell’ambito del quale emerge l’idea di organizzare mostre di auto 

d’epoca tematiche durante tutto il periodo dei festeggiamenti: le mostre di auto d’epoca potrebbero 

avere ad oggetto, di volta in volta, auto di uno specifico periodo della storia dell’automobilismo 

ovvero auto appartenenti ad un determinato segmento (ad esempio auto sportive, auto in uso alle 

Forze dell’Ordine). 

Al termine del dibattito la decisione sull’effettiva organizzazione della manifestazione viene 

rinviata. Ciascun membro del Consiglio Direttivo si riserva di rielaborare le proposte emerse in data 

odierna per definire il programma . 

Alle ore 20.00, esaurita la trattazione degli argomenti all’ordine del giorno, la riunione viene sciolta 

 

 

 

Il Segretario                            Il Presidente 

dr.ssa Maria Elena Milletti                                       dr.   Ruggero Campi 

 


